



# 並木中等story

令和2年7月20日号

## 自分で決めたら自分の責任！

親，兄弟姉妹，友達から「このようにしてみたら。」とアドバイスをもらって，その通りに行った。ところが，思うようにいかなかった。そのような経験はありませんか。さて，その後，あなたはどのような行動をとったでしょうか。

「〇〇のせいで失敗した。〇〇が悪い」などの言葉をアドバイスしてくれた人にぶつかった人はいませんか。私はやりました。親のせいにしたり，友達のせいにしたりしました。中学2年生の時にもそのようなことがあり，先輩に「アドバイスをもらっても，そのようにしようと決めたのはお前だろ。人のせいにするな。」と言われました。ショックだったので今でも覚えています。



自分の失敗を認めたくないの，他人の責任にしようとしたのです。怖いことに，文句を言って済んでしまうこともあります。しかし，これでは失敗から学ぶことはありません。アドバイスを受けても，自分で決め実行したことは，失敗も受け入れなければいけません。何が失敗の原因なのかを考える必要があります。成長する人になるか，失敗を繰り返す人になるかの違いはこのようなところからくるのでしょうか。皆さんはどうでしょうか。

## 《学校説明用動画作成中》7月末公開予定

学校説明会への応募ありがとうございました。おかげさまで，定員を超える申し込みがあり，受付を終了いたしました。

現在，学校説明会に参加いただけない方のために学校説明用の動画を作成中です。

7月末にはホームページ上で公開いたしますので，もう少々お待ちください